

## **Stellungnahme**

zu Antrag Nr. **AT/0063/2010**

der Stadtratssitzung am 01.07.2010

Punkt:           ö.S. / nö.S.

**Betr.: Antrag der FDP-Fraktion zu Verkehrsschildern AT/0063/2010**

### **Stellungnahme**

Bzgl. der Einladung eines Sachverständigen aus Dreieich nehmen wir wie folgt Stellung:

Verkehrszeichen werden zur Regelung als auch zur Steuerung des Verkehrs angeordnet.

Unter Miteinbeziehung des Straßenbaulastträgers sowie der Polizei sollen die behördlichen Maßnahmen zur Regelung und Lenkung des Verkehrs durch Verkehrszeichen und Verkehrseinrichtungen die allgemeinen Verkehrsvorschriften sinnvoll ergänzen. Dabei ist nach dem Grundsatz zu verfahren, so wenig Verkehrszeichen wie möglich anzuordnen.

Im Zuge der Unterhaltung von Verkehrszeichen, ständiger Verkehrsschau sowie Eingaben aus der Bevölkerung wird die Notwendigkeit einzelner Regelungen laufend überprüft.

Die Verwaltung steht der Einladung von externem Sachverstand jedoch offen gegenüber, da sich die Zuziehung ortsfremder Sachverständiger durchaus empfehlen kann.

Die Verwaltung wird sich diesbzgl. mit der Stadt Dreieich in Verbindung setzen

Die Verwaltung empfiehlt, die Angelegenheit in den FBA IV zu verweisen und dort weiter zu behandeln.